

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 17. Dezember 2014

AG Jugend: Antrag Konzept für das Gelände an der Saarbrücker Allee (ehemalige Skateanlage)

Die AG Jugend im Ortsbeirat Schierstein berichtet wie folgt:

1. Chat-Box

Das im letzten Bericht bereits angekündigte Treffen vor Ort hat am 24.11.2014 um 15 Uhr stattgefunden. Anwesend waren Frau Eder vom Schulamt, Frau Imhäuser-Döbel als Konrektorin der Eichendorffschule für die kurzfristig verhinderte Schulleiterin sowie Frau Neudeck und Herr Richters von der AG Jugend.

Prinzipiell bestand Einigkeit, die Demontage der Chat-Box am jetzigen Ort möglichst bald anzugehen. Wegen der augenblicklich unklaren Zukunft des Geländes an der Saarbrücker Allee wurde vereinbart, jetzt nicht überstürzt zu handeln, sondern eine Umsetzung bis Mai 2015 anzustreben. Frau Eder bot an, die Größenordnung der Kosten für eine Demontage und gegebenenfalls für einen Neuaufbau zu ermitteln, geht allerdings davon aus, dass sich das Schulamt an einer Finanzierung eher nicht beteiligen wird.

Als erste Maßnahme zur Erreichung der obigen Ziele hat die AG Jugend einen Antrag „Konzept für das Gelände an der Saarbrücker Allee (ehemalige Skateanlage)“ im Umlaufverfahren abgestimmt und auf die Tagesordnung der Sitzung am 17.12.2014 setzen lassen.

Die zusätzlich geplanten Gespräche über die aktuelle Situation der Joseph-von-Eichendorff-Schule wurden ins Jahr 2015 verschoben, da es natürlich wünschenswert ist, wenn Frau Naraghi als Leiterin der Schule an einen derartigen Termin teilnehmen kann.

2. Gelände an der Saarbrücker Allee

Siehe nachfolgend separaten Beschluss Nr. 0114.

Beschluss Nr. 0114

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um ein Konzept, wie auf dem Gelände an der Saarbrücker Allee, auf dem bis Oktober 2014 eine Skateanlage stand, weiterhin sinnvolle Angebote für Jugendliche gemacht werden können. Dabei sollten die Jugendlichen im Sinne des von der Stadtverordnetenversammlung geförderten Partizipationsgedankens eingebunden werden.

Begründung:

Der Platz an der Saarbrücker Allee ist einer der wenigen Orte in Schierstein außerhalb von Vereinen, Gemeinden und ähnlichen Organisationen, die für Jugendliche vorgesehen sind. Dort stand neben einem Basketballkorb eine Skateanlage (Miniramp) zur Verfügung, die kurzfristig aus Sicherheitsgründen demontiert wurde, leider mit nur einem Tag Vorlauf (Ankündigung am 9. Oktober, Demontage am 10. Oktober 2014). Das ersatzlose Streichen von Angeboten ist aber sicher keine sinnvolle Jugendarbeit.

Eine Option wäre ein Ersatz für die abgebaute Anlage, aber auch andere Ideen sind selbstverständlich willkommen, besonders natürlich auch von den späteren Nutzern. Speziell sollte in diesem Zusammenhang auch über einen Einsatz der Chat-Box nachgedacht werden, die derzeit noch in der Otto-Reutter-Straße vor der Joseph-von-Eichendorff-Straße steht und dort nicht sinnvoll angenommen wird, sondern aus Sicht der Schule eigentlich nur (Müll-)Probleme macht.

Die AG Jugend unterstützt die zuständigen Ämter (Sportamt, Jugendamt) auch gerne bei der Durchführung eines zugehörigen Partizipationsprojekts analog zu den entsprechenden Ansätzen beim Tag der Jugend im Wiesbadener Rathaus.

+

+

Verteiler:

Dezernat II / 51 z. w. V.
Dezernat V / 40 z. K.

Egert
Ortsvorsteher